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En la locaridad de Pueblo carzón, el día lunc§ 3 de julio de 2019, simdo las dicz
horas, se da inicio a la sesión ordioaria del Concejo del Municipio de Garzón y
José lg¡a.io.-
Asisten: el alalde Sr. Femando Suárez,los concejales titulaA Pablo Suárez y
María del Vall€ Silvera, lodos por el Partido Nacional.-
Faltando los con ejal€s: Fredy Nieto y Hé.tor Darío Perdomo"
tn se(plaria la tuncionaria: \4¿rgaritd Rui¿.
Distribuye el Ordeo del Día y el Acta anterior, en formato impreso papel-
se da lcctura al Acta No. 7/20 r9, h .ual es aprobada por unanimidad de los

Exoosición del ALalde:

Inlorma que €s intEció¡, .ontactarse con el Irtendent€ por El tema de la
licitaciór pendienie, por la limpieza de la faja costera previo a la temporada de

\ñsüaliza eI inform€ de gestióq la posibilidad de rcalizar un folleto ilu§trativo.-
Habla de la renun.ia del secretario político, Emiliano Suárez.-
Comenta qu¿ no se ha contratádo otro funciona¡io aúl! en sustitución del

Informa que retomará las conv€rsaciones pendienles con el Irtendente en

cuanto a las obras por culminar, los r€.trlsos humanos, el .amino de Izcua,et(.-

Exposición de los conceiales:

Pablo Suárez coneota que seria important€ r€§olver esos temas pendi€ntes con

María dd valle Silvera, habla sobre el Punto verde, de Ia Juanira, parece que

deteda¡on que son u¡a o dos personas 16 que desord€nan , sor urgadores.
Habla de Ia posibilidad de rcalizar la Fiesta del día del Niño, en la Juanita, algo

sercillo.-
Tambié¡ hate mención al día del abuelo, plantea la idea de rea¡izarlo nás
adelánte, algo serci o, sugi€re exponer cosas antiguas, vestimenta, sombrercs,
objetos y proye.tar algún filrl.-
fnforna sobr€ Ia reunión nlantenida por ta CAE, co¡nenta que es un trabajo a
{ururo, cuando toda la gestió¡ olmine-
Inforúa sobre la reurión de Julosa, le.onoce €l trabajo de los funcio¡arios v
demás dura.t. el verano por parte del Municipio.-
Sugier€n algu¡a pintura y ietoque._ Soli.it por parte de ASSE, hace! ur
garaje para la ambulmcia porque s€ está estropeando, pero la Dire.rora Dra.
Alberti, pide que se le dé flás autoromÍa sobre el local.-
La próxima reunión de JLTLoSA, será en octubre .-



La seceta¡ia informa ief¿rente a la solicitud que se recibió por parte de la
Comi6ión de la Escuela No. 43 de IZCUA, en la que solicitabar la colaboración
con una anbulancia, para un everto hípico días atrás. Doode el conceio €stuvo
d€ acuerdo en apoyar la actMdad y se le pidió cotaboración a la Rap -
Matdonado, con la ambulancia que está en Policlínica de José lgna.io.-
- Se tIata el tema para hoy previsto: r ) Medios de Prensa, renoYació¡ d¿ julio a
diciembr€ 2019.-
Se pone avotación: €snántodos d€ acuerdo, en que se renueve poresep€íodo.-
TeÍra 2: - Se t¡ata el trabajo para Prescntar a¡te la oPP, se hace pl€s€nt€ la
funcionaria carolina Palas, donde inloma sobre reunión que se realizó en el

día de ayer en la Intendencia sobre este tema, y participaron alcaldes y

Habria que traz¡r ¡uevas Iíneas de acción, donde se pnQdao poner obra§ que se

están eiecutando (por ejemplo: richos del cementerio, mantenimientos de los

edificios del muni.ipio, monotributos, etc) - Acción diaria Municipal.-
Desestimar los anteriorcs qüe se saben que no se van a concreta¡ como: Pruyecto
de ta Estacióo, üüendas sociales, etc.-
Informa que las orde¡les de (ompra y lo§ Ba§tos no se inclnirán o el trabajo.
El trabajo se deberá de presentarárt€s de la última semana de ¡ io.-
ltmbiéo ioforma sobre el programa SIFI, contable compras y fock que se 6tá
insEumentando en la Intendencia.- Por lo que al momento €sán sffpendidas las

complas, ya que se está en el nuevo proceso, con capacitaciones en estos día6 y
qüe comenzará a partir dcl 15 del corriente.-
Con r€specto al sistema contable, habría que úe.tar din€ro en algunos rubms'
que esián nenguados a esta altura del añD.-

En opo¡tunidad de la reunión con el Director de Electroúe.ánica habría que

consultarpor el consumo del Club social"
En ürud que el Director General de Adrninisúaciór y Recursos Humanos,
.ommi.ó qüe no podía concurrir por €star con licencia módica, y el Dire.tor de

ElecÉone(ánica no pudo asistir a la nnnión, se les convo.ará p a la ptóxima

El alcalde solicita diéz días de üc€ncra ieglamentari4 conlirnará próximamente
la fecha.-
Se fija para el lunes 1s de julio , a las 10 horas,la prólima reunió¡, er José

Ignacio.-

Se ftatan los sisüient€s expedientes y tYám es:

mail: Homero Izcua - solicitando balasto



2019-88-01-09815 - R€nuncia del sr Emümo Süárez al cargo de S{retario de
Alcalde

2019-88-02-00200 -Junta D€ptal. De Maldonado - soli.itüd de reinstalación d€
baños químicos en zona de Lagüna Garzón.-

2019-88-02-00196 Junta D€ptal. D€ Maldorado - soli.itud d€ reinstalación de
b¿ñoi quimicosen ?ona de Laguna Garaín,-

201S88-01-07197 - Flux inc - ampliación obra decreto 396216, r€gularización,
denolidón y rdorma-

2019-88-01-06437 - Venturino, Edu&do, obra nu€va d€creto 396216

2014-88-0r-16808 - Vivo, Maña Isabel - demoler y aúpüar obra padrón 27-
15220

2019-88"01-08434 - Soba Alejandra .onsüuir obra

2018-88-01-18333 Municipio de Garzón - cortainer en padrcn 56-796- 60

2019-88-01'07392 - Diakow Ester obra nüeva decreto 396216

2019-88-01-05224 - Ebers, Leontine - obra nucva decreto 396216

2012-88-0 t- 12180 - Di BeIo, d€nolición y construcción de obla padrór 91-
19557

2017-88-01 19494 Thrm Agustina - saritaria nueva padrón 27-83-12

2018'88"01-22390 - Elhaiek ,Miguel sanitaria padrón 27-980-008L

2017-88-01-2U08 - Lavezzi, Ezequiel - sanitari. padrón27-A73-67

2010-88-01'11842 - Galperín, Ni.olás - ampliación de obra Paüón rulal 23492

2018-8a-01- 16572 - Sena, Eduardo - copia de .orvenio padrón 56_1221 y
constan.ia.ancelación.

2019'88-01-09203 - Destery S.A. - colocaciór de r'¡mschack en Playas de José

Igna.io.

2019-88-01-10120 - Iriarte Jon - t¡aslado de pallets de Maldonado a Garzón



2017-88-01-10615 - Pisani Robefo y otra - obra nueva decr€to 39622016

Los Eiínites y expedienies, {ueron tatados y con§dcrados en unaninidad de

S¡endo las 13.10 hora. sed¿ por finalirada la rcütrión.-


